

03.12.2009 – 17:30 Uhr

Prix Jacobs décernés pour les résultats obtenus dans le soutien à la jeunesse

Zurich (ots) -

- Indication: Le communiqué de presse complet peut être téléchargé en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100015583> -

Le jeudi 3 décembre, la Fondation Jacobs, dont le siège est à Zurich, a décerné pour la première fois ses prix de recherche et de réalisation récompensant les travaux remarquables dans le domaine de la recherche et du soutien à la jeunesse. La cérémonie de remise des prix a eu lieu dans l'aula de l'Université de Zurich. Les personnalités du domaine de la science et de la politique étaient nombreuses. Parmi les quelque 300 invités, l'ancien Conseiller fédéral Pascal Couchepin était lui aussi présent.

Les photos de la cérémonie de remise des prix peuvent être téléchargées le 3 décembre dès 21 heures sur Internet à l'adresse

<http://award.jacobsfoundation.org/en/press/ceremony/>

Contact:

Jacobs Foundation
M. Gaston Haas, Head of Communication
Seefeldquai 17
Postfach
CH-8034 Zürich
Internet: www.jacobsfoundation.org
Tél.: +41/44/388'61'49
Mobile: +41/79/559'78'21
E-Mail: gaston.haas@jacobsfoundation.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100015583/100594884> abgerufen werden.